



Intensa agenda previa al inicio de la Conferencia Financiación para el Desarrollo ONU de Sevilla

Description

Por Fausto Triana

(Sevilla) La Conferencia de Naciones Unidas para la Financiación del Desarrollo, marcan hoy una intensa agenda que liderará el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez.

Coincidiendo con la llegada la víspera de una ola de calor, Sevilla, la hermosa capital de Andalucía, es este sábado un torbellino de transeúntes, entre el turismo y los participantes en la FFD4 (nombre de la reunión por sus siglas en inglés).

Aunque las temperaturas rondarán los 40 grados, probablemente hasta el próximo martes, los atractivos de Sevilla (Alcázar, la catedral, la Plaza España, Torre la Giralda) compensan el panorama y el jefe del Ejecutivo sostendrá varias reuniones en las próximas horas.

Sánchez, según fuentes oficiales, se encontrará en un acto con delegados de Global Citizen Now, la plataforma de la Sociedad Civil que lucha por el fin de la pobreza extrema.

También estarán la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; y la actriz, activista y embajadora de ACNUR Nomzamo Mbatha.

Asimismo, el gobernante español tomará parte en la clausura del Foro de la Sociedad Civil, y se sumará a la Cena Oficial que ofrecen los reyes de España, Felipe VI y Letizia a los jefes de Estado y de Gobierno y líderes de organizaciones internacionales en el Real Alcázar de Sevilla.

Para la jornada de apertura el lunes 30, el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, y Sánchez, usarán de la palabra y al mediodía hablarán con los medios de prensa. Se esperan intervenciones además del presidente del Consejo Económico y Social (ECOSOC), el titular del Banco Mundial, el director gerente adjunto del Fondo Monetario Internacional (FMI), y de la directora general de la Organización Mundial del Comercio.

España espera la participación de 50 jefes de Estado o Gobierno en la FFD4 de Sevilla, programada del 30 de junio al 3 de julio en el Palacio de Congresos y Exposiciones Sevilla, también conocido como FIBES, por acoger en 1929 la Feria Iberoamericana de la capital andaluza.

Según el comité preparatorio de Naciones Unidas, la Conferencia, tendrá como principal resultado el Compromiso de

Sevilla, una declaración recomendada por consenso.

La agenda incluye la puesta en marcha de la Plataforma de Sevilla para la Acción (SPA), que movilizará a coaliciones de países y otros actores para lanzar iniciativas conjuntas que aborden desafíos comunes en el ámbito del desarrollo sostenible.

Además, un foro empresarial internacional, un foro de la sociedad civil y una serie de eventos colaterales, unos 370 sobre temáticas específicas de las áreas de acción de la financiación multilateral para el desarrollo.

El encuentro se organiza 10 años después de la última edición de por Addis Abeba, Etiopía, en medio de un contexto convulso y profundamente distinto en el plano geopolítico, multilateral y tecnológico.

Las dudas al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de la ONU, deberán ser resueltas en Sevilla, donde se espera entre otros, la asistencia de los mandatarios de Sudáfrica, Kenia, Francia, Mauritania, Colombia o Egipto.

Asimismo, organismos internacionales financieros como Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Banco Europeo de Inversiones (BEI), la Organización Mundial de Comercio (OMC) y el CAF-Banco de Desarrollo de América Latina, entre otros.

Bajo crisis humanitarias como la de Gaza, una creciente beligerancia de Israel en el Medio Oriente y la persistencia de la guerra entre Rusia y Ucrania, FFD4 se antoja una oportunidad para responder a expectativas por la paz y el desarrollo.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025